

新生南会津高等学校 スタート

今年3月に閉校した南会津高等学校と田島高等学校は、新生南会津高等学校としてスタートしました。4月7日入学式が行われ、4月10日に開校式が行われました。

4月7日、48人が入学しました。新入生、保護者、教員、来賓の皆さんが出席しました。父母と教師の会役員のほか、旧田島高等学校同窓会と旧南会津高等学校同窓会役員も出席しました。福島県のトップをきっての入学式に、多くのマスコミも訪れました。

新入生代表の白岩里佳子さんは「南会津高校生となれたことに喜びを感じ、自覚と責任を持ち、仲間と切磋琢磨し成長し、人間的にも豊かに成長し精一杯努力したい」と誓いのことばを述べました。新しく完成した宿舎は、7人の生徒が利用します。ここから学校へ通います。中通り地方からの入学者もいました。寄宿舎うを利用するそうです。

4月10日、新生南会津高等学校開校式が行われました。開校式には、本校の生徒と南郷校舎の生徒、合わせて170人が出席しました。福島県教育委員会からは大沼博文教育長が出席しました。式では校章や、新しい校歌が披露されました。

同日、本校校舎と、南郷校舎生徒の対面式も行われました。部活動の紹介が行われそれぞれの特色ある部活が紹介されました。本校舎の弓道部や陸上部は実際に練習の様子を紹介。南郷校舎のスキー部は動画を使って部活動を紹介。生徒らは互いの校舎の交流でもっと話してみたいと、話していました。



入学式
新入生誓いの言葉



小沼教育長から高橋校長へ
校旗が手渡された



本校舎と南郷校舎の生徒ら

田島小学校

4月6日、南会津町の小学校と中学校では、入学式が行われました。小学校には70人が入学しました。

田島小学校には26人が入学しました。栗木孝直校長先生は「がんばるゾウ、みつけるゾウ、まけないゾウ。の3つのゾウさんが出来れば楽しい生活ができます。そしてランプが夢をかなえます。夢をもってください」と式辞で1年生に呼びかけました。



ゾウさんにランプも仲間入り

田島中学校

南会津町の4つの中学校には96人が入学しました。

このうち、田島中学校には60人が入学しました。新入生代表の佐藤聡介さんは「中学校の3年間は将来の進路を決める大切な期間です。目標を高く持って希望と自信に満ち溢れた未来に進めるよう努力していきます」と誓いの言葉を述べました。



誓いのことばを述べる
佐藤聡介さん



辞令交付

4月3日、南会津町役場新規採用者辞令交付式が行われました。今年の新規採用者は6人でした。

同じ4月3日、令和5年度の年度初め式が行われました。渡部正義町長が職員に訓示しました。人事異動辞令交付式も行われました。昨年度まで建設課長を務めた月田さんが総務課長に就きました。



新規採用職員辞令交付



人事異動辞令交付

南会津町 R5年度入学者数

中学校入学生数96人		小学校入学生数70人	
田島	60	田島	26
荒海	10	田島二	8
館岩	7	検沢	6
南会津	19	荒海	10
		館岩	6
		伊南	7
		南郷	7

予定

5月 3日~5	こども店祭 田島陣屋(元まちなか楽座)
5月 4日	トレイルラン大会 だいくらスキー場
5月 7日	BCリーグ公式戦 びわの影野球場
5月13日	田島小学校運動会
5月15日	南会津町議会臨時議会
5月21日	駒止湿原山開き

チャンネル一覧

- NHK総合
- NHK教育
- 福島中央
- 福島放送
- テレビユー福島
- 福島テレビ

11 水曜日午後7時より

コミュニティチャンネル

11ch 受信設定→UHF帯域
→再スキャン。ご自分で設定できない方は、お電話頂ければ、設定に伺います。

アナログCH

- チャンネルネコ
- スーパーチャンネル
- ガオラ
- 10 コミュニティチャンネル
- 10 朝日ニュースター
- 12 ムービープラス